
Jahresbericht Indoorspielgruppe 2022 

Schon wieder geht ein Spielgruppenjahr zu Ende. Ein Jahr voller Emotionen, Spannung und 

vielen schönen Erinnerungen.  

Von Januar bis Juli, war die Spielgruppe bis auf den letzten Platz ausgebucht.  

Auch ab dem Sommer durfte ich am Dienstag und Donnerstag viele Kinder begrüssen.  

Nach den Herbstferien waren alle Plätze an diesen beiden Tagen voll.  

Die Minispielgruppe konnten ich Anfangs Herbst mit 3 Kindern starten. 

Das ganze Jahr hinüber wurde viel gelacht, gespielt, kreativ gearbeitet, bewegt und 

gesungen. 

Dieses Spielgruppenjahr wurde erneut, von der Weiterbildung «Purzelbaum» geprägt. 

Mit dem Aufbau des kleinen Indoorspielplatzes, in Form eines Würfels und der 

Hochsprungmatte, war die Spielgruppe nun fertig eingerichtet nach dem Purzelbaum-

Projekt.  

Nach den Frühlingsferien, konnten die Kinder mit grosser Begeisterung die neuen 

Bewegungsmöglichkeiten ausprobieren. 

Schnell wurde der Würfel in das Rollenspiel der Kinder miteinbezogen. 

Zum Beispiel als Polizeistation, Haus, Stall oder als Katzenzimmer wurde es verwendet. 

Seit dem Projekt bemerkt man eine positive Veränderung im Gruppenzusammenhalt, in den 

motorischen Fähigkeiten der Kinder und in ihrem Selbstvertrauen. 

Spezielle Erlebnisse in der Spielgruppe 

Ein grosses Ereignis, war für die Kinder und mich, als die Schaffhauser Nachrichten, Ende 

April vorbei kamen um einen Zeitungsartikel inklusive einem Bericht im Schaffhauser 

Fernsehen auszustrahlen. Das Thema war dabei, mit Purzelbaum zu mehr Bewegung. 

Viele tolle Momente konnten wir auch, in unserer Fasnachtswoche sammeln.  

Mit Guggenmusik, Kinderschminken und einer grossen Konfettischlacht wurde in der 

Spielgruppe Fasnacht gefeiert.  

Nach langem Warten konnten wir im Juni endlich unser Sommerfest, auf dem Spielplatz 

neben der Spielgruppe, durchführen. 

Bei vielen verschiedenen Wasserspielen konnten sich die Kinder und ihre Eltern bei der Hitze 

abkühlen. 

Es war ein gemütlicher Nachmittag, mit viel Gelächter, wertvollen Gesprächen und einigen 

schmackhafte Leckereien welche die Familien mitgebracht haben. Viele Kinder genossen 

auch mit ihren Geschwister und Eltern im Spielgruppenraum zuspielen.  

Dankeschön 

An dieser Stelle bedanke ich mich ganz herzlich bei Angela Frischknecht, für Ihre 

Unterstützung und die tolle Zusammenarbeit. Sowie auch dem Vorstand für Ihre wertvolle 

Arbeit. 

Auch bei den Eltern bedanke ich mich ganz herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen.  


